

September 27, 2020

The Gospel of Jesus Christ!

1 Corinthians 15:3-4

3 For I delivered to you as of first importance what I also received: that Christ died for our sins in accordance with the Scriptures, 4 that he was buried, that he was raised on the third day in accordance with the Scriptures.

All Scripture ESV unless otherwise noted!

1. God is...

Righteous, Holy, and Just

Salmos 7:11 God is a righteous judge, and a God who feels indignation every day.

Isaías 1:4 !!Oh gente pecadora, pueblo cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados! Dejaron a Jehová, provocaron a ira al Santo de Israel, se volvieron atrás.

Isaiah 1:4 Ah, sinful nation, a people laden with iniquity, offspring of evildoers, children who deal corruptly! They have forsaken the Lord, they have despised the Holy One of Israel, they are utterly estranged.

Sofonías 3:5 Jehová en medio de ella es justo, no hará iniquidad; de mañana sacará a luz su juicio, nunca faltará; pero el perverso no conoce la vergüenza.

Romanos 2:5 Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios.

2. Man is/was...

Spiritually dead, Weak, A sinner, God's enemy

Efesios 2:1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados.

Romanos 5:6-11 Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos.

7 Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno.

8 Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros.

9 Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira.

10 Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida.

11 Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por el Señor nuestro Jesucristo, por quien hemos recibido ahora la reconciliación.

3. Jesus has...

Lived, Bled, Died and was Resurrected

Romanos 5:6-11 Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos.

7 Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno.

8 Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros.

4. God has...

A plan and is carrying it out!

Génesis 12:1-3 Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré.

2 Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición.

3 Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en tí todas las familias de la tierra.

Jonás 2:9 Mas yo con voz de alabanza te ofreceré sacrificios; Pagaré lo que prometí. La salvación es de Jehová. m

Jeremías 31:31-33 He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá.

32 No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová.

33 Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo.

Ezequiel 36:24-27 Y yo os tomaré de las naciones, y os recogeré de todas las tierras, y os traeré a vuestro país.

25 Esparciré sobre vosotros agua limpia, y seréis limpiados de todas vuestras inmundicias; y de todos vuestros ídolos os limpiaré.

26 Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne.

27 Y pondré dentro de vosotros mí Espíritu, y haré que andéis en mis estatutos, y guardéis mis preceptos, y los pongáis por obra.

Juan 3:1-8 3 Había un hombre de los fariseos que se llamaba Nicodemo, un principal entre los judíos. 2 Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos que has venido de Dios como maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él. 3 Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el

que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios. 4 Nicodemo le dijo: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre, y nacer? 5 Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios. 6 Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es. 7 No te maravilles de que te dije: Os es necesario nacer de nuevo. 8 El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de dónde viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del Espíritu.

5. What must we do?

Marcos 1:15 Diciendo: El tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el evangelio.

Filipenses 2:13 Porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.

God makes dead men alive

He draws them unto Him

He makes them able to believe, repent and be converted

He encourages followers to be baptized

He leads them to embrace the life long process of pursuing Jesus and living for Him

He leads them to grow in their love for and knowledge of the Lord

Isaías 45:22-23 Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más. 23 Por mí mismo hice juramento, de mi boca salió palabra en justicia, y no será revocada: Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.

La vacante de la Corte Suprema vierte combustible para cohetes en las elecciones de 2020, 21 de septiembre de 2020, por Tony Perkins

Justo cuando muchos pensaban que lo que estaba en juego en las elecciones de 2020 no podía ser más alto, la jueza de la Corte Suprema Ruth Bader Ginsburg falleció después de una larga batalla contra el cáncer, lo que llevó a una apertura inmediata en el tribunal más alto de la nación.

Las implicaciones políticas de esto son tan importantes a corto plazo como lo será la filosofía judicial de quien la ocupe a largo plazo. A muchos no se les escapa que el presidente Trump fue impulsado a la victoria en 2016 por conservadores y evangélicos que aprovecharon la importancia de su lista de posibles candidatos a la Corte Suprema, publicada públicamente, para ocupar el puesto vacante del juez Scalia. Ahora, dos jueces de la Corte Suprema, muchas confirmaciones de tribunales federales inferiores y una serie de fallos clave posteriores, el legado de Trump en los tribunales casi ya está confirmado. Además de todo esto, el asiento ocupado por el archiliberal de la corte acaba de abrirse, allanando el camino para que el presidente Trump haga de las nominaciones judiciales un problema mayor en 2020 que en 2016.

Las implicaciones constitucionales y legales, y lo que está en juego para la filosofía judicial de la corte y el impacto en los muchos casos históricos que decidirá en los próximos años, solo han aumentado. Roe v. Wade obviamente está en la mente de muchos, y un movimiento pro-vida comprometido con su abolición está



más cerca ahora que nunca. Agregue a esto las inminentes amenazas a la libertad religiosa por parte de aquellos que quieren usar las palancas del poder del gobierno para castigar a los estadounidenses que tienen creencias sobre el matrimonio y la sexualidad desactualizadas con la opinión de la "élite", y los ataques a una serie de otros derechos constitucionales como el derecho a las armas, y libertad de expresión: no es de extrañar que la corte sea tan importante para los conservadores.

Muchos en los medios lamentarán la politización del Tribunal Supremo. Estoy de acuerdo con ellas. Pero el tribunal no ha sido politizado por los conservadores sociales, sino por jueces y magistrados activistas que carecen de un enfoque originalista y durante 50 años han emitido fallos de formulación de políticas extensas, quitando el poder de las manos de las legislaturas y privando de sus derechos a los votantes que las respaldan. Sin las últimas cinco décadas de activismo en la Corte Suprema, las nominaciones judiciales no serían un gran problema políticamente. Es así de simple.

Cuando los estadounidenses ven sus voces y las políticas de sus líderes electos marginadas por jueces activistas, ya sea sobre inmigración, acción afirmativa u otros temas, su interés político en la corte solo aumenta, y lo que está en juego en la cabina de votación solo aumenta.

El impacto que las decisiones de la corte tienen en nuestro país solo en estos casos sería razón suficiente para que el presidente Trump nomine inmediatamente a un originalista sólido para llenar la vacante que ahora

está en la cancha. Pero hay más razones para hacerlo en este momento único de la historia.

Es probable que la corte juegue un papel clave en cualquier litigio u otras disputas legales sobre las elecciones presidenciales de 2020. Como la nación está al límite, será importante contar con un número suficiente de jueces en la corte para evitar un punto muerto en cuestiones legales clave.

Por todas estas razones, el presidente Trump debería nominar de inmediato a un originalista sólido, con suficiente columna vertebral y carácter para resistir las probables críticas fulminantes que se lanzarán en su camino, tanto en el proceso de confirmación como cuando estén en la cancha. Sabemos que llegará pronto, de los mismos proveedores de opinión de la "élite" que miran a la corte para hacer su oferta en política social. Simplemente deberíamos ignorarlo, y el líder McConnell debería hacer avanzar rápidamente al candidato del presidente a una votación en el Senado.

Una nota de precaución cuando consideramos a un candidato: a los conservadores sociales se les ha dicho que "confíen en nosotros" cuando antes se han presentado candidatos supuestamente originalistas. Sin embargo, a medida que el presidente del Tribunal Supremo Roberts se desliza hacia el ala liberal de la corte, y el juez Gorsuch falló el fallo supuestamente textualista en *Bostock* contra el condado de Clayton a principios de este año (que tendrá implicaciones de libertad religiosa en los próximos años), ya no podemos permitirnos el lujo de simplemente "confiar" en cualquiera en el asiento libre de Ginsburg. Algunos

73

derechos constitucionales penden de un hilo, y la vida de los no nacidos importa demasiado y nuestra libertad religiosa es demasiado cara para nosotros como para simplemente confiar. Debemos ocupar este puesto con un nominado que tengamos la seguridad de que tiene una columna vertebral y entregará un historial irrefutablemente originalista en el tribunal superior.

La Constitución prevé un candidato a la Corte Suprema y su confirmación. Los conservadores lo exigen con razón. Y mientras nos dirigimos a estas elecciones, nuestra nación las necesita.

Joseph Bondarenko nació en 1936 en Ucrania, hijo de un pastor. En 1955, fue admitido milagrosamente en el Instituto de Ingenieros Marinos [Academia Naval] ya que no era miembro de la Komsomol [Liga de Jóvenes Comunistas Leninistas de toda la Unión].

En el Instituto, fué amenazado por la Liga de Jóvenes Comunistas e incluso por la KGB. En sus propias palabras: "Entonces fui llamado a la oficina del rector del Instituto, quien me dio un ultimátum: '¡Dios o diploma, elige!' Dios me dio fuerza y coraje, y tomé mi decisión. Dije: "Servir a Dios y al prójimo es el sentido y el propósito de mi vida. No puedo negar a Aquel que dio su vida por mí. No puedo negar a Dios por el título '. Entonces, después de seis años de estudio, fui expulsado del instituto por mi trabajo entre los jóvenes y por promover la fe en Dios "1.

Después de su expulsión de la Academia Naval, el discípulo cristiano Bondarenko pasaría a cumplir tres períodos en los campos de prisioneros soviéticos por su fe en Jesucristo. Encarcelado durante casi una década en condiciones inhumanas e impías del Gulag, estaba lejos de su esposa e hijos. Aquí, en el Gulag, el ministro, autor, teólogo y orador público se hizo conocido como el "Billy Graham de Rusia" 2.

El pastor que ahora tiene 83 años habló en Godspeak Calvary Chapel en Thousand Oaks, CA, el domingo pasado. Como si tuviera un déjà vu, dijo: "Todo lo que está sucediendo hoy [en Estados Unidos] es casi como una película que ya he visto.

101

"Veo muchos paralelismos entre el régimen soviético y las cosas que están sucediendo ahora porque hubo un momento en la historia en el que [los comunistas] cerraron las iglesias por completo, luego reabrirían un poco, y si la iglesia estaba abierta, había ciertas 'directrices' dadas a los pastores.

"¿No se dan cuenta de que lo que está pasando ahora en Estados Unidos es exactamente lo que nos pasó a nosotros en la Rusia comunista? Comenzó con "No se reúna". No cantes. Separar. Escuche al gobierno ". Luego, rápidamente se convirtió en una persecución total y la iglesia no se despertó a tiempo. Estoy aquí para rogarle que llame a la iglesia para que se despierte, se mantenga firme, conquiste! "4

"El sistema fue más misericordioso con los asesinos, pedófilos y criminales que con los cristianos.

"Primero quitaron la libertad de expresión, la libertad de reunión, la libertad de prensa e [impusieron] una censura y un control muy estrictos de todos los medios".

Estados Unidos está comenzando a parecerse a la Unión Soviética con sus medios de comunicación sesgados y prejuiciosos que reflejan los órganos de noticias de la Unión de República Socialista Soviética Pravda e Izvestia, y con la censura de la libertad de expresión por parte de las grandes tecnologías, la intromisión del gobierno en la libertad religiosa y la exclusión de los derechos constitucionales libertad de religión y reunión.

"Las escuelas privadas y la educación en el hogar estaban completamente prohibidas", continuó

Bondarenko, "porque el gobierno supervisaba la educación de todas las personas y todas las edades".

Con eso en mente, los cristianos católicos evangélicos y pro vida entenderán que si no recuperan el control de las fuentes de libertad que están impulsando la cultura, la libertad sostenible y la libertad para nuestros hijos y nietos está lejos de ser segura.

La cristiandad estadounidense se ha metido en un estado terrible durante los últimos 100 años. Su presencia anémica en el mercado se muestra en su falta de poder, vigor y vitalidad. Al abandonar la plaza pública, la cristiandad estadounidense no se ha dado cuenta de que todos, no solo algunos, sufrirán la violenta conmoción secular contra los límites de justicia establecidos por Dios. Mire dónde el gobierno secular ha extendido sus protecciones y piedad:

- Engel v. Vitale en 1962: eliminación de la oración a Jehová Dios en la educación pública.
- Distrito Escolar de Abington v. Schempp en 1963 - remoción de la Biblia de las escuelas públicas.
- Roe v. Wade en 1973 - asesinato de niños no nacidos.
- Stone v. Graham en 1980 - remoción de los Diez Mandamientos de las paredes de las escuelas públicas.
- Obergefell v. Hodges en 2015: legalización del pecado de la homosexualidad y el matrimonio homosexual.
- Bostock contra el condado de Clayton en 2020: expansión de los derechos de los homosexuales y las personas transgénero.

13

Aunque falso, el secularismo es una religión y, aunque produce angustia y miseria, ha dado muchos frutos desde que surgió a finales del siglo XIX. Su tempestuoso pisoteo marxista de las instituciones, escuelas públicas y universidades de Estados Unidos, que alguna vez fueron cristianas, es ahora parte integrante de la cultura. Hay mucho que necesita revertirse y renovarse para que Estados Unidos sobreviva.

"Esto no es decadencia, es destrucción organizada", dijo recientemente el fiscal general de los Estados Unidos, William Barr, refiriéndose al secularismo. "Las fuerzas seculares y sus aliados han reunido todas las fuerzas de la comunicación de masas, la cultura popular, la industria del entretenimiento y la academia, en un asalto incesante a la religión y los valores tradicionales".

Alabamos al general Barr por su postura moral, aclarando la batalla entre los dos principados, el cristianismo contra el secularismo, que compiten por la supremacía ideológica y el control de los recursos en la plaza pública.

Lo que nos lleva al pastor Ken Graves de Bangor, Maine.

Bethany Blankley informa que "Calvary Chapel of Bangor Maine ha reanudado la celebración de servicios en interiores mientras practica el distanciamiento social y sigue las pautas de desinfección, a pesar de las amenazas de cargos penales, multas y encarcelamiento [de la gobernadora de Maine, Janet Mills]".

El pastor Graves es el jefe de la junta directiva del American Renewal Project y, como tal, celebramos su

posición de Gideon en la plaza pública y la demanda contra el despótico gobernador Mills de Maine.

"El mismo escrutinio que se exige para los lugares de culto", argumenta el pastor Graves, "no se está imponiendo a entidades comerciales y no religiosas 'esenciales', incluidas las licorerías, dispensarios de marihuana, clubes de depósito y grandes tiendas.

"El gobernador prohibió inicialmente todas las reuniones religiosas, incluida la celebración de servicios en los estacionamientos. La orden inicial estipulaba que los infractores enfrentarían sanciones penales de hasta 6 meses de cárcel y una multa de \$ 1,000.

"Después de la demanda de Liberty Counsel, la gobernadora dijo que en algún momento en el futuro permitiría 'adoración muy limitada', pero solo después de que las iglesias que solicitaron con el estado reabrir fueran aprobadas para reabrir y mostraran una insignia en el exterior del edificio, lo que significa que tenía la aprobación del estado para estar abierto ". 5

Recuerde las pautas de estilo soviético, habló el pastor Bondarenko.

Si bien todas las muertes son trágicas, las muertes por COVID-19 en Maine representan el 0,001% de una población de 1,34 millones.

Dios tuvo un gran propósito en la fundación de Estados Unidos, donde en 1607 los fundadores de Estados Unidos en Jamestown desembarcaron, erigieron una cruz, se arrodillaron, recibieron la comunión y prometieron: "Por la presente dedicamos esta tierra, y a nosotros mismos,

175

para alcanzar a la gente dentro de estas costas con el Evangelio de Jesucristo, y levantar generaciones piadosas después de nosotros, y con estas generaciones llevar el Reino de Dios a toda la tierra. Que esta Alianza de Dedicación permanezca para todas las generaciones, mientras esta tierra permanezca, y que esta Tierra ... sea Evangelista para el Mundo. Que todos los que vean esta Cruz, recuerden lo que hemos hecho aquí, y que los que vienen aquí a habitar se unan a nosotros en esta Alianza ... "

Mientras que la América contemporánea se ha alejado mucho de la declaración de misión de sus fundadores, los días actuales de adversidad y la llama y crisol de pruebas y tribulaciones están remodelando a un pueblo llamado por Su nombre. Dicho esto, no cometamos el error de volver a la "normalidad" después de que los tiempos difíciles hayan llegado a su fin. Debemos seguir construyendo sobre la asignación de ekklesia del Reino de Jesús presentada en Mateo 16:18.

A.W. La percepción espiritual de Pink sobre lo que se requiere para asegurar el orden eterno de Dios exige la rehabilitación de la cristiandad estadounidense a fin de restablecer la cultura bíblica que nos legaron los fundadores de Estados Unidos: "Sería realmente extraño si comprendiéramos cómo, por un lado, Canaán era un dádiva a Israel, a la que entraron solo por gracia; y por otro, itenían que luchar por cada centímetro! "

Dios no declara en ninguna parte que preservará la imprudencia y la presunción, a la luz del modelo de colillas, presupuestos y edificaciones adoptado por la

136

Iglesia en el último siglo, incluido el abandono de la plaza pública.

A.W. Las palabras de Pink dejan en claro cuán confusa y desconcertada se ha vuelto la Iglesia del siglo XXI: "En ninguna parte de las Epístolas hay una sola exhortación para los santos como tales a participar en la evangelización pública, ni siquiera a hacer 'trabajo personal' y buscar ser 'ganadores de almas'. Más bien, se les exige que "testifiquen de Cristo" mediante su conducta diaria en los negocios y en el hogar. Deben "mostrar" las alabanzas de Dios, en lugar de proclamarlas. Deben dejar brillar su luz. El testimonio de la vida es mucho más eficaz que las palabras sencillas de los labios. Las acciones hablan más que las palabras."

Alabado sea Dios porque Gedeones y Rahab están entrando en la plaza pública.

David Lane

Proyecto de renovación estadounidense